



85 Tage Bewusstlos und die Auswirkungen auf mein neues Leben

Ein Abend mit Hannes Guggenbühl

17. Oktober 2024 19.00 - 21.00 Uhr / 30 SFr.

Habe ich Wunder erlebt?

Als ich aus meiner 85-tägigen Bewusstseinsreise in unserer weltliche Dimension erwachte, musste ich mich zuerst daran gewöhnen meinen Körper wieder zu gebrauchen. Bisher hatten Maschinen mich am Leben erhalten und alle Funktionen kontrolliert.

Meine Wahrnehmung hatte sich total verändert und ich konnte Energien wahrnehmen die ich bis anhin nicht sehen konnte. Das sprechen war nicht einfach, ich konnte mich kaum klar ausdrücken.

Es gab auch noch mehrere körperliche Beschwerden die ich im nächsten halben Jahr durchstehen musste um wieder Gesund zu werden.

Alle Erkenntnisse aus den anderen Dimension ausserhalb von Raum und Zeit möchte ich aufzeigen wie unser Bewusstsein funktioniert, was mir alles gezeigt und erklärt wurde um das Leben zu verstehen.

Hannes Guggenbühl

www.gesundheiterleben.ch

Anmeldung und Infos

Michelle Bourquin

Dynamis-Zentrum Basel

Tel. +41 (0)76 579 23 03

E-Mail: info@dynamis-zentrum.ch

Veranstaltungsort

Dynamis-Zentrum Basel

Spitzackerstr. 12

CH-Bottmingen

www.dynamis-zentrum.ch